



Weiterstadt Wir, die 8d und die 8e, sind zum Technoseum nach Mannheim gefahren. Dort angekommen, haben wir eine 75-minütige Führung zum Thema Industrielle Revolution erhalten. Wir haben viel über die

Funktionsweisen der Maschinen während dieser Zeit im 18. und 19. Jahrhundert erfahren. Wir haben unter anderem die ersten Spinn- und Webmaschinen, aber auch ein Modell der Dampfmaschine kennengelernt. Unser Highlight war eine Fahrt mit einer Eisenbahn, die mit Dampf angetrieben wurde. Danach hatten wir 90 Minuten Zeit, das Museum selbst zu erkunden. Es war sehr interessant, da wir auch Sachen selber ausprobieren konnten. Danach fuhren wir wieder zurück zur Hessenwaldschule.

Von Malte & Jan (8d)







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=395&printview=1&printview=1&pdfview=>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)